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Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)
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Vente villa Sainte-Maxime. Dans le domaine calme et sécurisé du Golf,
superbe propriété avec une belle vue sur la baie de Saint-Tropez. Elle

propose : Hall d'entrée, wc invités, vaste séjour cheminée donnant sur

une terrasse, cuisine us équipée, cellier et la suite avec dressing et salle
de bain avec douche. Au RDJ : salon avec cheminée, cuisine, 3
chambres, salle d'eau et salle de bain. Dortoir. Un appartement
indépendant avec séjour, cuisine us, chambre, salle de bain et wc
séparé. Terrain de pétanque. Une piscine a débordement avec pool

house agrémente le jardin joliment arboré.
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property with a beautiful view of the sea. Entrance hall, guest toilet, large living room e, . 3 ' , %ﬂue\'b‘-frmm‘

Sainte-Maxime villa for sale. In the calm and secure domain of the Golf, superb .
with fireplace opening onto a terrace, fitted kitchen, pantry and 1 bedroom with

dressing room, shower and bath. On the ground floor: living room with fireplace, 3

bedrooms, shower room and bathroom. Dormitory. Laundry room, wine cellar and

outdoor kitchen. Petanque. A swimming pool with pool house decorates the nicely

raised garden.
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